



Vamos a recordar

Para mi abuelo que ya está muy anciano, la tradición de la celebración de Janucá es muy importante. Todas nuestras tradiciones judías son importantes para él. Mi abuelo teme que un día la familia olvide su patrimonio y pierda interés en las cosas que él considera tan queridas. Su voluntad es fuerte y está decidido a prevenir que esto ocurra, por lo cual cada año en la primera noche de Janucá, reúne a nuestra familia ante la mesa del comedor que está hermosamente decorada.

La mesa es de madera maciza y resistente como mi abuelo. En el centro se encuentra la menorá. Según la tradición, se enciende la primera vela. Abuelo nos cuenta una vez más la historia del origen de esta celebración. Él nos recuerda que debemos estar agradecidos por nuestro patrimonio judío. El abuelo nos habla con pasión y mirándonos a la cara nos pide que nunca olvidemos. A menudo veo lágrimas en sus ojos. Yo amo y respeto a mi abuelo mucho y no quiero que se preocupe o se entristezca. Por esto cada año yo le recuerdo y le digo:

—Vamos a recordar— La luz de esperanza ilumina su rostro. El abuelo sonrío, y la celebración continúa.

Escribe en el espacio la letra del alfabeto que tiene la respuesta que corresponde a la pregunta.

_____ 1. ¿Cuál celebración es importante para el abuelo?

_____ 2. Él teme que su familia pierda su _____.

_____ 3. ¿Qué está en el centro de la mesa?

_____ 4. El abuelo habla con _____ acerca de Janucá.

a. la menorá

b. Janucá

c. recordar

d. patrimonio